

en una oficina por órdenes del
Estado mayor (2)

"Por cierto, quienes ya hemos contactado
con antelación informamos de otro
día, 1º de septiembre, rotamos con pena que
un viejo conocido nuestro - también lo
fue del pueblo - se ha jubilado de punto
venerable.

Se trata del antiguo, pero gallardo y
reluciente almirante Pachard, convertido, que
unos presidentes utilizaron para los grandes
acontecimientos

Dónde está ahora ese auto que orgullosamente
lució sobre la negra lámina de su
sobre la bandera nacional y que con su
rodar lento, majestuoso, parecía darse
cuenta de que transportaba al P. de la R.?

La Nación, 1948 Aviles, Jefe de
Guzardo, Josepe, Nudi Fred, Gilberto
Moreno, Alejandro Ruiz Villalobos, Gonzalo
Chapeluy B, Adrían García Cortés

4 de enero, de hecho
directos (1)

29 de febrero de 1960

Asamblea general ordinaria

Carlos Borbolla, presidente de debates

10 sept 1959

Ricardo Reina, nuevo presidente
Jorge Herrera, nuevo socio

2 sept 1959

"El Pt LM, en fundado en su traje
gris oxford - de corte bastante mejor
que otro que se le conocen -"

"Se nos permitió a los periodistas
- ¡oh, generoso disposición! - entrar al
Salón azul

"No pudimos verlo llegar... porque todos los
periodistas habían sido encerrados

Por otro lado, yo estoy cierto que México tiene la capacidad de pago para cumplir sus compromisos y la voluntad política plena de hacerlo en términos muy definitivos. Hemos dado muestras amplísimas de ello de ser muy serios en nuestros compromisos, muy sólidos en nuestros planteamientos y considero que el problema consiste en que necesitamos también que los países desarrollados, entiendan que se requiere quitar muchos "candados" que nos tienen puestos para el comercio exterior y que dificultan nuestra acción en ese sentido.

Me parece que los foros internacionales, como en el caso de Contadora, con un fin muy específico y muy loable y los distintos foros multilaterales que existen, empezando con la Organización de las Naciones Unidas, mal que bien están permitiendo ventilar cada vez en forma más abierta los problemas y las posiciones de los diferentes países, y estoy seguro que el diálogo tendrá que dejar de ser diálogo de sordos como lo ha sido muchas veces, en que no se nos ha escuchado en muchas ocasiones nuestros planteamientos en ese foro, sobre todo en materia económica, pero yo espero una evolución favorable de la actitud de quienes tienen que modificarlo; no sólo, repito, por el desarrollo nuestro, sino por el propio desarrollo de ellos y entender que tiene que haber cambios importantes en las reglas del juego y que la distribución de las "fichas" tiene que hacerse en forma más equitativa.

El día 12 del presente

apareció en un periódico muy
sens el siguiente aviso:

(4)
"La comandancia del Depto de la Armada de los EU ofrece plazas para profesores de español que deseen preparar oficiales de la Fuerza Armada para hablar, leer, escribir y comprender el español en el tiempo más corto posible"

Se recalca la pureza, la urgencia y sobresale la ingenuidad, el candor de un hombre por que se anuncia un propósito tan progresado modernismo. En otra época esta preparación de oficiales de la Armada habrían sido 'top secret'

Bueno, después de todo, quizás sea mejor que los marines se presenten diciendo 'Mars arriba!' en vez de lanzar un irrespetuoso 'j'tands up!'

Caballeros de Colón

D. I. Ogens, desde el número 3

El y R "Grandes" y debilidad de la nación

(3)
El líder Hoffa, mortal amenaza para N. Kennedy

D. D. Kaplan es un agente secreto de EC.
Louis Melchior Vidal
nov. 1961

Concierto dominical (la prohibición en Do mayor) sin forma

Artes y cultura

Intelecto de Carlos Pelluc

Alexandro Aviles

Norma Castro

Armen Deravit

La China

Obeg Casanova

Cuade ediciones mexicanas
Los Sur 21-1er piso
Atamara

JCP.- Señor Gobernador, yo sé que usted es un hombre muy bien organizado, que plantea muy bien sus esquemas de temas y todo lo demás, pero le voy a rogar que me disculpe que salte de un tema a otro...

ADM.- Por favor...Además con el tema podríamos pasar mucho tiempo.

JCP.- Nos podríamos pasar muchísimo tiempo, además es muy importante y es uno de los temas fundamentales, y creo que independientemente que veamos las partes económicas, las partes políticas este es el problema total. Yo le quería preguntar entre otras cosas ¿cómo ve usted el momento político del país?

ADM.- Bueno, como un momento de importantes definiciones, como un momento de cambios estructurales, como un momento en el que los mexicanos estamos siendo sacudidos por todas nuestras circunstancias y que nos está obligando a ser más decididos y más definidos; más concientes y más esforzados. Yo creo que estamos viviendo un momento que puede ser un auténtico parteaguas en la historia del país en torno de una situación que nos lleva y nos obliga a preguntarnos con mayor rigor lo que somos y lo que queremos ser; lo que hemos sido capaces de lograr, y cuáles son los pasos inmediatos que debemos dar en la circunstancia actual. Alguna vez hemos expresado que en este contexto que el Presidente de la República ha hecho un llamado a un cambio de fondo, que nos corresponde a todos.

N-6, 19 de junio CID, el
gobierno seudo de EU, sesena del
artículo de Look, autorizo el
libro El gobierno invisible, de David
Wise y Thomas B. Ross

(6)

El 23 de agosto, al preguntarse
a qué vino Tisseant a México
habla x primera vez de los
católicos "subcomunistas a machuchillo
medo corno y un poco a la manera
de la John Birch Society y del
KK, Estos últimos, inflamados
al viejo estilo de los más acredita-
dos cazadores de brujas, comenzaran
por romper la vieja regla de que a
un edecán se le debe guardar
respeto, y no sólo públicamente llenar
su de impregnar al padre Alaz, sino
que también han arrojado sus garrapato-
nes de ácido contra el director del SSM
y contra el obispo Mordy Arce.
Recuerdo muy, uno de los grupos

Rickarday, Ignacio
Seenta años de la vida de
México

(5)

Avila Camacho explica por que
Aleman y no Henríquez; se estubo
formando un grupo "de tendencias
militares en miras a la formación
de una autómata casta a todas luces
perjudicial para la Revolución

Tu sabes que la mayoría de jove-
nes militares que cuando son producto
de la revolución y han sido educados
y revolucionarios, ya no funcionan como
ellos ni se sienten vinculados a ella.

Si a tiempo no les contamos la
alca y los orientamos por senderos de
responsabilidad y patriotismo, alejándolos
por completo del ambiente político, los
veremos embarcados en aventuras de
fatales consecuencias para la nación.."

JCP.- Yo creo que la gente se va sola, yo recuerdo como empezó a crecer Lázaro Cárdenas en la antigua Playa Azul. ¿No sé si usted conoció esa zona?

ADM.- Yo fuí cuando se estaba construyendo la presa de Infiernillo hace muchos años.

JCP.- Una zona muy bonita antes de que se empezara la planta siderúrgica, creo que Agua Azul tenía 700 habitantes. Ahora tiene ya 200 y tantos mil. Cuando se habla de un polo de desarrollo en donde hay posibilidad de trabajo, la gente sola se va, porque en el momento en que abandona su tierra, su tierra donde nació, en la otra no está arraigada, sucede lo que pasa en la Ciudad de México con gentes de otros niveles, gente muy importante que llega a la Ciudad de México y vive toda su vida, generalmente siempre está pensando en el pueblo, en el Estado, se reúne con las gentes de su Estado, aún de estados cercanos ¿verdad? entonces el arraigo es en el lugar donde se nace, pero si la gente no está contenta se va si sabe que hay un polo de desarrollo, ni siquiera.... Nada más que sí instalarlos con todas las necesidades para evitar las concentraciones.

ADM.- Sí hay todavía un problema mental, porque a la gente del altiplano le cuesta trabajo irse a las costas, hay cierta resistencia al clima, parece que no, pero esto todavía juega un papel importante, sin embargo, claro, la necesidad es la necesidad, cuando se tiene la necesidad de empleo y sabe que en un lugar hay empleo, obviamente la gente se moviliza.

que se han abrenido a alacera a
miembros de la Serurgía, al lado (7)
de centros con el apoyo de 16 obispos,
que son un poco más de la mitad de los
que hay en México. Si esto es cierto,
el panorama cambia por completo: ya
no se trata de sólo un cierto número
de insurrección, sino que se ha planteado
una profunda, grave, peligrosa división
entre lo que son el gobierno, el alma
misma de la Iglesia: los obispos. Y
si así están las cosas, no sólo
se justifica la presencia de Ten
México, sino que en un gesto sumo

Para control de usted
30 agosto 1964

Modestas muchas veces, pero que representen efectivamente una solución. Mucho de ello es incrementando la actividad agropecuaria, porque el desarrollo industrial que obviamente es punto fundamental, tiene un periodo de maduración más lento, requiere inversiones multimillonarias, en cambio la actividad de carácter primario, de carácter artesanal, comercial, puede en un momento determinado ser un elemento importante para retener a las gentes en su lugar de origen y desde luego haciendo coincidir en toda esta estrategia, las políticas de diseño urbano y las políticas educativas. Usted lo dijo al principio. Es decir, se trata de que no crezca la Universidad Nacional Autónoma de México, se trata de que crezca la Universidad de Jalisco, se trata de que crezca la Universidad de Guerrero, etcétera.

Por ejemplo, el caso de la Universidad del Estado. La estamos impulsando a que crezca y además que lo haga con cierto extensionismo; es decir, visto de otra forma, que se establezca una extensión universitaria en Atlacomulco, con esto vamos a ayudar a detonar el polo de desarrollo; otra en Temascaltepec y así sucesivamente, es decir, con la intención de que las universidades también son un elemento que puede ayudar a esto.